
nb
re

 d
ép

os
iti

on
s 

nb
re

 o
té

  d
ou

bl
on

s 
N

um
ér

ot
at

io
n 

al
ph

ab
ét

iq
ue

ETAT DES CONTRIBUTIONS DEPOSEES SUR INTERNET

de
m

an
de

 N
co

en
vi

ro
nn

em
en

t
es

pè
ce

s 
pr

ot
ég

ée
s

pr
ox

im
ité

 
tra

fic
 c

am
io

ns
br

ui
t v

ib
ra

tio
ns

 
po

us
si

èr
es

ea
u 

in
on

da
tio

n 
B

ad
oi

t
AU

TR
E

114 90 nombre total 38 78 15 5 25 15 5 20 13

1 1 1 1 15/11 ABDELLLAOUI Farida Il faut prèserver les sites archèologiques et naturelles (forêts, terres agricoles) de cette ville. L extension de cette carrière 
dètruira tout à§a. 1

2

1 1 2 23/10 ARCIL Catherine

  Bonjour,
  
Je me sens interrogative quant à  ce projet d'extension qui aux vues de l'impact sur l'environnement et la biodiversité doit être 

  re-questionné !
Il  semblerait intéressant de classifier cette zone en zone Nco afin de protéger notre environnement plutà´t que d'ignorer les 

  impacts négatifs que ce projet entraà®neraà®ent.
  Merci de votre temps pris à  la lecture de ce courrier.

  Cordialement,
  Catherine Arcil

1 1

3

1 1 3 15/11 Association GRAINES

  Bonjour,
  

  Merci de trouver en PJ un courrier de l'association Graines.
  
Cordialement

1 1 courrier reçu enregistré sous 
le n°41 du registre mairie 

4

1 1 4 15/11

Association de 
PROTECTION DU 
BOURG DE 
CHAMBOEUF

L'association au vu des pièces, èmet un avis dèfavorable au projet d'extension de la carrière SAVY, et nous souhaitons la 
reclassification de la zone concernèe en Nco inconstructible, des corridors ècologiques, indispensables au maintien de la 
faune et de la flore locale. A titre prèventif et pour prèvenir tous risques de nuisances qui ne manqueraient pas de survenir si 
l'extension ètait approuvèe, ce qui serait une catastrophe ècologique.

1 1

5

1 1 5 16/11 Association Familiale 
laïque 1 1 1 1 1 1

2 courriers reçus en 5ème 
permanence  enregistrés sous 
les n° 38 et 39  chemins et 
dégradation du paysage et  
crues (du 10 juin 2000=

6

1 1 6 Association LIANE ULMER André

Cous trouverez en pj notre avis
André ULMER
président
LIANE
CF en PJ du mail d’envoi du tableau 13/11/20

1 1 1 1 1 1 Courrier reçu enregistré sous 
le n°43 du registre mairie 

7

1 1 7 16/11 associations FNE42 et 
LPO BOURRIAUD Naomi

  Bonjour, 
  Veuillez trouver en pièce jointe l'avis de France Nature Environnement (FNE) Loire et la LPO. 

Cordialement, 

1 1 1 1 1

documents reçus : état de 
l'assainissement non collectif, 
boisement zone AUF, zone 
UPJ, conversion de batiments 
agricoles en 
habitations,reglement zone N 
laxiste,

8

1 1 8 11/11 BAYARD Brigitte

Après avoir pris connaissance du PLU de la commune de Chamboeuf, en tant qu'habitante de Saint Galmier, je demande la modification du classement 
de la zone (environ ha) correspondant au projet d'extension de la carrière de Savy, classée sur le projet de PLU en zone NCa. Je demande à ce que cette 
zone soit classée en NCo, afin d'éviter la disparition du corridor écologique du Bois de Savie, à forte valeur patrimoniale, et de maintenir cet espace 
forestier.
Au vu du faible taux de boisement de Chamboeuf , de la densité du tissu urbain environnant (triangle Chamboeuf, St Galmier, Veauche), il est essentiel 
de conserver l'intégralité des quelques massifs boisés restant sur la commune, dont le rôle est essentiel à divers titres (poumon vert, biodiversité, 
régulation des eaux, stockage du CO2, paysage, protection des sols, accueil du public, espace de loisirs,…)
L'extension de la carrière dont l'impact est à une échelle intercommunale, va aussi entraîner de nombreuses nuisances peu compatibles avec la densité 
du tissu urbain local et une réelle qualité de vie sur la commune et les communes voisines : nuisances sonores, pollution de l'air par particules fines, , 
augmentation du trafic de camions, insécurité routière, dégradation des routes dont le gabarit est inadapté, risques pour les maisons riveraines, 
accentuation du ruissellement, atteinte au paysage pour de nombreux habitants baldomériens,……. Rappelons enfin la proximité du site de la source 
Badoit.

1 1 1 1 1 1 1 atteinte au paysage 

9

1 0 9 15/11 BAYARD MARIE-HELENE

Je pense qu'il est important, pour la prèservation de nos biens naturels, de classer la zone d'exploitation de carrière (Nca), en 
zone naturelle à  vocation de corridor ècologique (Nco). Il convient de protèger et prèserver ce corridor naturel oà¹ vivent des 
espèces protègèes et recensèes par la LPO et la FRANCE NATURE ENVIRONNEMENT, telles le hibou grand-duc et le 
crapaud sonneur à  ventre jaune. Par consèquent, je demande que la zone de 8ha de bois sur la commune de Chamboeuf 
vers le bois et le ruisseau de Savie passe en zone Nco. En effet, l'extension de la carrière de Savy,actuellement implantèe sur 
Saint-Mèdard prèvue à  terme sur la commune de Chamboeuf aura un impact dèsastreux sur la faune et la flore locale que 

  nous devons prèserver au nom de la biodiversitè.
De plus, à  moyen terme cela aura un impact sur les riverains, dont ceux du Val de Coise, notamment en cas d'inondation du 
fait de l'artificialisation des sols. Par ailleurs, les zones boisèes jouent un rà´le important dans la lutte contre le changement 

  climatique qui doit être une de nos prioritès. Le changement de PLU doit prendre en compte ses problèmatiques.
  Il convient ègalement de noter les contradictions entre le PADD et le PLU.

  Cordialement

Doublons non pris en compte 

10

1 1 10 BENIER Armand

Je suis comme beaucoup de personnes contre le projet de l'extension de la carrière de Savy.
Protégeons nos campagnes et nos bois.
Limitons le nombre de camions sur des routes dangereuses (pollution et sécurité)
N'oublions pas les riverains ( nuisances pour eux) et avons nous pensé au camping du Val de Coise?
Chamboeuf ... le bien être .. GARDONS LE

1 1

11

1 0 11 15/11 BENIER GABRIEL

  Bonjour,
Jâ€™ai pris connaissance avec une très grande attention ce dossier dâ€™enquête publique de la rèvision du P.L.U. 
Câ€™est un très bon rapport dans sa globalitè. Fèlicitations à  tous. (Mairie, bureau dâ€™ètudes, diffèrentes structures et 

  organismes, avis des personnes associès, etc.)
Jâ€™en profite, suite aux nombreux commentaires ci-dessus, de donner mon avis sur le sujet de lâ€™extension de la carrière 

  non inscrite dans ce P.L.U.
Depuis la publication de cette enquête une association sâ€™est crèèe Â« contre la carrière de Savy Â» car un projet 
dâ€™extension de la carrière sur CHAMBOEUF est en cours dâ€™èlaboration. Cette association a commencè à  informer 
lâ€™ensemble de la population par voie de presse, prospectus dans les bo   à®tes aux lettres, rèseaux sociaux.
Ce projet,  sâ€™il se rèalisait devrait dènaturaliser totalement le secteur avec toutes ses consèquences en terme de 

  biodiversitè, de nuisances sonores, de pollution etc.
Lors des dernières èlections municipales de Mars 2020, le projet de mandat, le projet dâ€™avenir de la liste Â» CHAMBOEUF 
Naturellement Â» prèsentè à  lâ€™ensemble de la population pour les 6 prochaines ann   èes est :
   -Faire de CHAMBOEUF, un village oà¹ il fait bon vivre
 -Faire de la protection de lâ€™environnement une priorit   è 
   -Prèserver les espaces agricoles et naturels.

  Pour être en cohèrence avec cet excellent projet, il serait souhaitable de classifier la zone concernèe en zone NCO naturelle.
En matière dâ€™attractivitè èconomique, ce projet nâ€™apportera pas de plus-value en crèation dâ€™emplois par rapport 
aux 2 entreprises phares : lâ€™entreprise RKW CASTELLETTA et lâ€™entreprise CHABANNE avec ses 3 entitès. Ajoutons 
à  cela les nombreux agriculteurs qui font de la vente directe, les nombreux artisans, la zone artisanale de la Mare et la future 
zone de la Grange qui devrait voir le jour (grà¢ce à  Saint Etienne METROPOLE qui porte le projet). Faire ègalement du 
tourisme une activitè èconomique à  part entière est vraiment essentiel pour un village jardin, village natal dâ€™Antoine 

  Meilland.
Ce dèclassement devrait rèpondre ègalement aux souhaits de tous les riverains, qui habitant les ècarts de la commune 

  doivent être pris en considèration et ont droit à  vivre tranquillement.
  Un habitant de CHAMBOEUF

1 1

reconnaissance de la qualité 
du dossier et soutien aux 
zones d'activité doublons non 
pris en compte 

Veauche, le 13 Novembre 2020 

Monsieur le commissaire enquêteur, 
Notre association a pris connaissance du dossier de rèvision du PLU de Chamboeuf. Nous vous soumettons ci-dessous quelques 
remarques. 

Nous tenons à souligner, au delà des deux sentiers balisès de la commune, la prèsence importante de chemins qui sont utilisès lors des 
marches organisées par les associations des communes voisinesÂ : Veauche, St Galmier, St Bonnet les Oules. Les marcheurs 
connaissent tous le chemin de Â PERCIVENT et ses belles vues sur la plaine du Forez, ou les beaux sous-bois de Savie... 

Nous avons recueilli les tèmoignages de riverains qui se plaignent de la dègradation permanente de la route d'accès à la carrière et son 
entretien inexistant. Les vèhicules des riverains sont mis à rude épreuve. Les dégradations du revêtement de la route amènent de 
nombreux automobilistes à slalomer entre les trous et à prendre des risques en quittant le cà'tè droit de la chaussèe très abà®mè juste 
avant l'arrivée sur la D6. Ces faits ont ètè signalès en mairie de nombreuses fois et aussi lors de la commission d'enquête publique de 
2014 pour la carrière. De même,nous attirons votre attention sur la difficultè, vu la vitesse des vèhicules circulant entre St Galmier et St 
Mèdard, à sortir de la route de la carrière avec une visibilité suffisante. Les autres chemins de la COLA et de P.ERC1VENT sont 
ègalement soumis à ces difficultés bien que de faà§on moindre. 

Notre association est sensible aux crues des affluents de la Coise dont le volvon qui a pu submerger la gare de Veauche. Elle estime donc 
que les milieux naturels ne doivent pas être dégradés mais au contraire prèservès. 

Concernant le PLU de Chamboeuf, l'AFL demande le classement de la zone Nca en zone N. 

Nous vous prions d'agrèer, Monsieur Lee Commissaire Enquêteur, nos salutations distinguèes. 
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114 90 nombre total 38 78 15 5 25 15 5 20 13

12
1 1 12 13/11 BENOIST Renaud

Je suis totalement contre cette abération écologique.
Nous sommes au XXI siècle et nous ne pouvons pas recommencer toutes les erreurs du passé.
NON à la carrière de Savy !

1 1

13
1 0 13 13/11 BENOIST Maxime

C'est une véritable honte de vouloir détruire un éco système ou vivent des espèces protégées. Nous sommes au XXI em siecle et on ne peut pas 
accepter ce genre de chose Doublons non pris en compte 

14
1 0 14 13/11 BENOIST Pierre Il ne faut pas que cette carrière s'agrandisse car c'est complètement incroyable que ce genre de projet qui va à l'encontre de l'esprit écologique de 

notre époque. Non à la carrière de savy et toutes ses nuisances. Non à la destruction de l'éco système et des espèces protégées qui y viven
1 Doublons non pris en compte 

15
1 0 15 13/11 BENOIST Monique

Non à la carrière de Savy, une monstruosité écologique qui va anéantir un éco système beaucoup plus important que l'économie dune entreprise qui 
va de plus entraîner de nombreuses nuisances sonores avec ces camions de tra.sport de pierres 1 Doublons non pris en compte 

16

1 1 16 16/11 BERGER pierre

  Nous sommes contre ce projet d'extension de la carrière. pour les raisons suivantes  :
  - l'intèrêt de l'environnement 

  - le maintien de la biodiversitè sur les hectares menacès
  - la protection ècologique à  nos jours primordiale

  - la prèservation de notre patrimoine naturel
  - la sècuritè des voies d'accès et villes avoisinantes

  - le respect des riverains 
Nous espèrons que ces enjeux, à  notre sens consèquents, seront pris en compte et que nos dècideurs ne fermeront pas les 

  yeux.
Comptant sur votre bon sens et votre conscience.

1

17

1 1 17 BERTHON  Lmionel et Sandrine

Nous nous opposons au projet d'extension de la carrière de Savy. Ce projet comme d'autres (Linky, 5G,...) va à l'encontre des enjeux de santé publique 
et environnementaux. Quand arrêterons-nous de placer les intérêts économiques avant les intérêts écologiques ? Nous pouvons encore nous arrêter 
mais nous ne pourrons jamais faire marche arrière !
S. et L. BERTHON

1 1 santé et conflit les intérets 
économiques/écologiques

18
1 1 18 26/10 BLANCK Martine Je m'oppose totalement à  l'agrandissement de la carrière de Savy. C'est un désastre écologique qui n'a aucun sens pour les 

populations qui vivent à  proximité. 
1

19
1 1 19 16/11 BONARDEL Jean pierre 

Je suis contre le projet dâ€™extension 
1

20

1 1 20 14/11 BONNEFOY Christelle

  Je m'oppose totalement au projet d'extension de la carrière Savy.
Dans le contexte actuel, il parait aberrant de dètruire des forêts, de porter atteinte à  des populations qui ont choisis un certain 
cadre de vie, de nuire à  la biodiversitè, à  la sècuritè de tous par l'augmentation de la circulation sur des routes pas du tout 
adapter pour des camions ( il est dèjà , à  l'heure actuelle, compliquè de croiser un bus!!), d'augmenter le risque de crue dans 

  une zone sensible (cf inondation de 2014)...
MERCI DE RECONSIDERER VOTRE PROJET TANT QU'IL NE EST TEMPS: classez cette zone en zone Nco.

1 1 1

21
1 1 21 14/11 BOURGEOIS Jèrome 

  Assez de dèsastres ècologiques !
  1

22

1 1 22 22/10 BRION Evelyne

L'extension de la carrière de Savy est une aberration, une catastrophe écologique. Au moment oà¹ on se rend - enfin - compte 
de l'importance de l'écologie pour essayer de sauver ce qu'il est encore possible de sauver. nous demandons expressément 

  aux élus de classer  le site en Nco.
  Merci de bien vouloir étudier cette possibilité avant qu'il ne soit trop tard.

1 1

23

1 1 23 15/11 BROSSE PATRICK

Je suis propriètaire depuis 2010 de ma rèsidence principale, situèe 06 allèe des ormeaux 42330 CHAMBOEUF, parcelle nÂ° 
92 situèe en zone sud du centre bourg. Dans le cadre de lâ€™enquête publique concernant la PLU de la commune de 
CHAMBOEUF, je souhaite vous faire part de quelques remarques concernant la dèlimitation de la zone Upj qui a ètè prèvue 

  de crèer sur ma parcelle auparavant en zone Uc. Les dètails et arguments sont rèsumès dans le courrier en pièce jointe.
  Cordialement

Patrick BROSSE

1 Courrier non reçu , mais 
observation prise en compte 

24

1 1 24 14/11 CAPELLE Anne 

Non ,c est impossible..il y a trop d enjeu ècologique a cet endroit là .Deplus chamboeuf doit garder sa nature,ses oiseaux,ses 
bois...ses eaux souterraines...arrêtons de tout abà®mè...il est tant de rèflèchir a + 40 ans et non a 20 ans...même si les 
decidaires n ont plus de pouvoir..a ce moment là .... 1

25

1 1 25 15/11 CASPER Fabrice

  Bonjour;
  
Dans son soucis permanent de prèserver lâ€™environnement; il serai naturel de convertir la zone Nca en Nco; Faire 

  autrement serai un non sens environnementale et humain;
  

  Bien cordialement 
  
Fabrice Casper

1 1

26

1 1 26 14/11 CELLE Christian 

   :
  Non à  l extension de la carrière. 

  Il faut protèger la faune, la flore et surtout les riverains directs dont
  le plus gros lotissement de st galmier ( val de coise ) qui est directement concernè ainsi que

  le camping de st galmier qui n aura plus qu a fermer
  La prioritè : classer ces zones en Nco

  Tissier
Non à  l extension de la carrière de savy! A l heure ou l on parle d ècologie, de dèveloppement durable ce projet est une 

  abèration !
  Tout à§a pour le bènèfice d une sociètè privèe

Raser des hectares de bois , crèer des nuisances à  des milliers de riverains ,sans parler de la pollution lièe à  cette extension, 
  les centaines de camions supplèmentaires....

  Alors NON NON et NON à  cette extension....!!!
  

1 1

27
1 1 27 14/11 CHANAVAT Jean Michel 

OUI AU SILENCE, NON AU STRESS
1

28

1 1 28 15/11 CHAREYRON CHRISTIAN 

  Bonjour, 
  Un tel projet me semble gigantesque et n'est pas digne de notre èpoque actuelle.

  Le recyclage des matèriaux inertes doit être davantage mis en valeur.
  Les ressources de la terre ne sont pas inèpuisables et nous devons coà»te que coà»te penser aux gènèrations futures.

  
  
  

1

29
1 1 29 14/11 CHARLES JEAN

Les zones vertes  occupent une place essentielle du fait de leur rarèfaction d'annèe en annèe. Le projet de carrière aura un 
impact èconomique très modèrè au regard des consèquences ècologiques dèsastreuses! Je m'oppose vivement à  la 
destruction du bois de Savie et souhaite qu'il soit classè en zone ècologique protègèe!

1

30

1 1 30 10/11 CHARRETIER Florian

Je suis contre le projet d extension de la carrière de Savie pour ces raisons :
- Destruction de la forêt appartenant au corridor écologique de Chamboeuf ce qui est un désastre pour la biodiversité du secteur.
- Destruction de l habitat du grand duc d Europe car sans forêt plus de proies.
- Risque d inondation en cas de grosses précipitations car plus d absorption donc ruissellement val de coise en première ligne.
-Nuisances tels que vibrations avec les tirs ,la poussière du concassage le bruit des engins et le passage de gros camions sur une d6 sinueuse avec des 
portions ayant peu de visibilité.
- Pollution des eaux avec les résidus d explosif , les huiles des engins de chantier.
- Risque de compromettre la pérennité de la source Badoit. En extrayant le granite de St Galmier qui laisse pénétrer les eaux de pluie lentement 
devenant au fil du temps l eau de Badoit. C est un Château d eau naturel qui risque d être détruit.

C est pourquoi je demande que ce bois parcelles 1621 231 236 238 soit reclassés en zone Nco
Leur classement date de 1985 à cette période les enjeux climatiques n étaient pas une priorité. En 2020 la maison et nous ne devons plus regarder 
ailleurs.
Cordialement

1 1 1 1 1 1
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31

1 0 31 11/11 CHARRETIER Bernard

Bonjour à tous
ça me fait vraiment plaisir de voir que je ne suis plus tout seul à me battre contre la carrière de Savy. Je suis à 100/100 d'accord avec tous les 
commentaires.
Il faut bien savoir que la présentation faite par l'extension, c'est tout beau. Mais ce n'est absolument pas la REALITE !...Après quand ils auront 
l'autorisation, ils ne respecteront absolument plus rien et personne ne leur fait respecter soit disant en premier la Dréal, mais ce n'est pas le cas. Je vais 
vous mettre les points les plus importants côté St Médard. Depuis 1994, reprise par la famille Chaux sur l'autorisation d'exploiter. Il devait y avoir une 
expertise de mes bâtiments (jamais faite), la bute avec plantation d'arbres (jamais terminée), le grillage (après m'être battu) un bout posé hiver 2018 
(pas terminé), paliers pas respectés, tirs (pas respectés) de grosses charges à chaque tir, tremblement de terre pour mes bâtiments tous fendus. Avec 
mon assureur, nous avons fait une demande d'indemnisation des dégâts. Leur assurance a dit "nous on ne veut pas payer" et le fils Chaux n'est pas 
venu ni la Dréal qui étaient convoqués par l'expert de mon assurance sans donner de motif d'absence. Quand à la retenue d'eau qu'ils promettent, 
c'est pour qui? Il n'y a pas d'agriculteur à côté !...Idem pour la zone de loisirs. Dans cette carrière côté St Médard, avant il y avait une forêt très belle de 
pins et de chênes où je me promenais avec mon père quand j'étais ado. Et maintenant ça ressemble à quoi? un immense trou sans aucun palier avec 
l'eau de mes sources détruites par leurs tirs. Déjà Mr Yves Chaux en 2013 est venu chez moi avec son géologue Carreco. Il voulait que je lui vende du 
terrain. Je n'ai pas voulu. Il m'a traité de destructeur d'emploi. En 2018, c'est au tour du fils, il voulait tout m'acheter et me dit "je vous trouve une 
maison ailleurs avec du terrain" en plus en me prenant pour moins que rien. Il me dit que ça valait 0,50 £ le mètre et je vous donne 1£. Ensuite c'est le 
maire de St Médard, lui qui m'avait dit devant Mme Evelyne Flacher, maire à ce moment, "cette carrière n'a pas lieu d'être" qui me convoque à la 
mairie et me propose échange tous mes terrains et ma maison contre une ferme à St Médard. Je n'ai pas accepté et il m'a dit c'est une opportunité qui 
ne se reproduira pas pour que je n'ai pas le temps de réfléchir. Donc je pense qu'il complote avec eux !...La preuve, l'aricle sur le progrès, son mot au 
sujet de la carrière qu'il a des promesses d'aide pour la commune de leur part et que la carrière doit restée.
NON à la destruction de la forêt du côté de Chamboeuf qui protège du vent, des tempêtes car elle est du côté nord, retient l'eau, la terre, tous les 
risques d'érosion et de pollution. Entre ces 3 communes, il y a déjà peu de forêt et suite à toutes ces sècheresses, les arbres meurent côté sud. S'ils 
arrivaient à avoir une autorisation, ils ne respecteront rien et feront pression à toutes les personnesqui ont du terrain autour. Ils ont déjà prévu pour 
100 ans. Ils feront venir leur bulldozer de Bellegarde et idem côté St Médard, en 15 jours ils auront enlevé toute la terre végétale et ce sera trop tard. 
Et tous nous dirons "si on avait su". Pensons à l"avenir, ils détruisent déjà tout à Bellegarde et beaucoup de riverains sont mécontents.
Merci de vous battre et ne lâchez rien. Surtout pas à la pression. Ils sont malins.....
Bernard Charretier.

cas personnel  état du vécu 

32

1 0 32 12/11 CHARRETIER Bernard

la derniére révision du Plu de Saint Médard , Faite par le commisaire Enquéteur
que j'ai rencontré et dit tous mes désagréments que je subis par cette carriére
il a tout noté il m'a dit je vous comprend , et aprés suite a un repas pris avec Yve Chaux
( et peu être bien plus)il a donné l'autorisation
peu de temp aprés je l'ai appelez chez lui suite aux tirs et grosses vibrations de mes batiments
il m'a dit ce n'est plus a Moi Mais a la Dréal a faire respectée ' et il m'a bien confirmé que le dirigeant
de la carriere lui avait payé le restaurant ( donc a vous de jugez comment ça se passe)
quand a la Dréal elle est achetée par eux , ex que c'est normal que c'est l'artificier qui met un capteur
chez moi la plupart du temp ça marche pas ,et c'est toujours les mémes valeur ,
a la fin de faire des réclamations un contrôleur de Lyon est venu et ce jour la
il y avait 2,5 mm s, l'artificier avait réglé sont appareil idem a l'autre côntroleur , alors que toutes
les autres fois il y avait 0,7 mm s (chercher les Maguouilles)
alors que j'avais demandé qu'ils mettent un appareil qui reste en permanence sur mes batiments
tout fendu et aucune indémisation , c'est tout pour ma pomme ils détruisent tout et je ne dois rien dire
ET idem pour le Maire de saint Médard qui en plus le jour ou je lui ai mis dans ça boite aux lettres le tract
Alerte a la carriere il est sortie de chez lui sauté son mur , ma fonçé dessus sans Masque a 50 cm de moi'
si il y avait pas son fils qui était dans ça cour il me tapait dessus il hurlait ( des voisins de la Chaux on bien du entendre)
c'est pas sur Saint Médard ,il reste 2 ans d'exploitation c'est sur Chamboeuf, , il m'a tout dit reproche que
je faisais parti de rien a saint Medard , et je pense que je ne suis pas le seul je pense , dans sont Conseil
il ne m'a pas voulu , en plus il y a que 2 élus qui sont natif de Saint Medard ,
et je veux lui dire qu'il avait encore ça sucette,j'ai toujours avec les Parents d'éleves participé pour la kermesse dans le parc du Chateau , Pour le 
Triathelon participé a tout et fait avec mon cheval et participé et aidé a la fête des fleurs ( a vous de juger sur lui la confiance que l'on peu avoir aprés 
se qu'il a mis
dans le journal la tribune le progrés ,)
Meffiez vous de Lui de ces BELLE PAROLES Tout dans mon dos et je n'ai le droit de Rien Dire
ET BIEN JE DIT NON A CETTE CARRIERE , pour les générations futur

1

cas personnel   proces 
d'intention sur le CE  et mise 
en cause des sismographes  
état du vécu et doublons

33

1 0 33 CHARRETIER Bernard

Suite 3
Avis à tous les habitants du val de Coise , et du Camping s' il y avait une nouvelle autorisation
Finie les graces matinée , le bruit ,la poussiére ,et de plus en plus des déflagrations des Tirs (et vos Maisons perdront toutes leurs Valeur
Vendez Avant ,( car moi j ai dit au fils chaux tu fait perdre toute la valeur a mes Batiments et Mes terrains ( Il m'à dit Mais nous on est La , Ils sont tout 
Puissant et je devrais me plier a ces Pied
Quand au Hibou Grand - duc il y a 3 ou 4 ans j'en ai trouvé un Mort sur mes terrains juste au dessus
comment ils peuvent restés avec ces déflagrations de plus en plus fortes
ils devait replanté des arbres pour la Faune sur la bute de mon coté car ils ont tout coupés et toujours rien
Faite le savoir faite mettre les Avis sur le Plu de Chamboeuf Avant le 16/11/2020
Avec tous mes messages J'aurai Certainement Des Menaces de leur Part et de L'Elu de Saint Médard
Mais comme je l'ai dit je met tout ce que je subis depuis 26 ans
et je suis tellement Comptant et Remercie L'association qui vient de ce faire , Et que je ne suis plus seul
et que je peu dire toute la véritée
Mais soyons Vigilant car aprés ils Vont essayez du Coté saint Médard , et certainement faire réouvrir le PLU avec des aide Financiéres
( relire encore fin de l' Article La Tribune Le Progrés

doublon non pris en compte

34

1 0 34 14/11 CHARRETIER Bernard

  bonsoir
  a Bellegarde  Ils ont des Etendues pour plusieurs Gènèration , 

  ils ont la voie Fèrrèe donc bien moins de camions
La route n'a rien a voir avec celle de Chamboeuf ( les Gros camions tiennent les 3:/4 de la route ,un jour il y aura un mort, 
idem quand ils dèpassent un cycliste et qu'une voiture arrive en face Ils y a des Cyclistes qui ont eu des grosses frayeurs ( a 

  vous de rèflèchir nouveau èlus de Chamboeuf avant qu'il soit trop tard
Cette Carriere n'a plus lieu d'etre c'est juste pour  qu'un patron s'en mette plein les Poches , avec un seul ouvrier qui y travaille 

  , 
  

  Il y a pas la Sources badoit ,le lotissement val de Coise un Camping juste a cotè
  la Pierre elle est d'aussi bonne qualitèe , 

  ils disent qu'elle est Meilleur a Chamboeuf , c'est juste pour justifier
  l'exploitation , et faire concurrence aux autres carrieres sur la Loire 

doublon non pris en compte

35

1 1 35 12/11 CHOMAT Amandine
Je suis révoltée par le projet de la carrière de Savie qui vise à détruire un bois de 8 ha .Il y a déjà peu de forêt dans notre secteur. Tout ça pour 
satisfaire une entreprise privée. Ne laissons pas détruire le peu de reste du patrimoine écologique de nos enfants.
C est pourquoi je demande à nos élus d être responsables et de reclasser ce bois en zone Nca

1

36
1 1 36 11/11 COLLET Patrick NON au Projet Destructeur de la carrière de Savy...! il est plus que temps de préserver la nature 1

37
1 1 37 14/11 CORREIA JACQUET Carlos Manuel

Stop à  la destruction de notre planète ! Arrêtons d'èpuiser nos rèserves naturelles et protègeons les arbres et les corridors 
ècologiques. Nous demandons la suppression de la zone carrière NCa de la commune de Chamboeuf au profit d'un 
reclassement en zone protègèe de corridor ècologique Nco.

1 1

38
1 1 38 23/10 DAUBLAIN Joelle Je suis contre l'extension de la carrière de Savy sur la commune de Chamboeuf car cela nuira à  l'environnement naturel de la 

commune et surtout cela augmentera le trafic de poids lourds déjà  beaucoup trop important dans ce secteur
1

39

1 1 39 23/10 DAUBLAIN Olivier

Je suis totalement opposé à  ce projet d'extension de la carrière qui nuirait considérablement à  cette zone naturelle bien 
  préservée jusqu'à  maintenant.

Ce serait un désastre pour la faune et la flore avec encore des arbres coupés ce qui a un impact sur les vents et la 
sécheresse déjà  bien présente malheureusement. Et puis quelle augmentation du trafic routier en perspective ! La qualité de 
vie des riverains qui se réjouissaient d'avoir pu accéder à  la propriété dans ce secteur proche de saint Galmier et Chamboeuf 
vont beaucoup en souffrir

1 1

40

1 1 40 21/10 DELATTRE Romain

  Bonjour,
  
Je pense qu'il serait important, pour la préservation de nos biens naturels, de classer les zones d'exploitation de carrière, en 

  zone naturelle  à   vocation  de corridor écologique .
  
Cordialement

1 1

41
1 1 41 DELORME Isabelle Opposée à cette extension 1

42

1 1 42 14/11 DIGONNET Laurent

  Je suis totalement opposè a l agrandissement de la carrière.
Je pense qu'il serait important, pour la prèservation de la nature, de la faune et de la flore de classer les zones d'exploitation 

  de carrière, en zone naturelle à  vocation de corridor ècologique .
  Comment se prèsenter comme "1er village jardin de France" et aller dans le sens d'un tel projet ?

Il faut au contraire aller dans le sens d'un village modèle,  qui va dans une gestion raisonnable des ressources, des ènergies 
renouvelables etc...

1

43
0 0 43 23/10 DOUZET JEAN YVES

Suite à  la révision du PLU de GENILAC, je suis en désaccord avec la réaffectation de la parcelle 1202, celle-ci étant 
constructible lors de mon achat puisqu'elle était liée à  la parcelle 1201.  Je souhaiterai donc une réhabilitation de la parcelle 
1202 en zone urbanisé, le cas échant je souhaiterais une justification de déclassement pour la parcelle 1202.

1 erreur de registre
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44

1 1 44 07/11- 
21H24

DUBOST Laurent

Carrière de Savy :
On se demande comment une exploitation de carrière peut se poursuivre, alors que cette zone comme une bonne partie de Chamboeuf, fait 
maintenant partie d'un périmètre protégé de la source d'eau minérale Badoit déclarée d'intérêt public.
L'ARS indique d'ailleurs dans son mail du 18 avril 2019, l'interdiction d'emploi d'explosif sur les deux secteurs que constituent ce périmètre.
En plus du respect de l’environnement, la cohérence devrait être de mise.

1 1 1

45

1 1 45 O7/116 
21H52

DUBOST Laurent

P istes cyclables : aucune réflexion de piste cyclable n'est décrite!
Donc on reste sur les modes doux de type chemins très agréable, mais à l'ancienne. Des routes départementales sont très dangereuses pour les 
vélos sur la commune,. Un décès est à déploré sur la D10, des accidents. De nombreux cyclistes passent sur cette route non sécurisée pourtant 
très réputée pour sa localisation au piedmont des monts du Lyonnais.
Dans la description de l'environnement de la commune, il n'est pas fait mention de la proximité de la véloire cette voie cyclable qui longe la Loire 
pour rejoindre le réseau de pistes européennes.
Pourtant Chamboeuf et Saint Galmier pourraient jouer le jeux du Tourisme moderne. La limite de la commune est à 1km du bord de Loire, de 
quoi attirer des cyclistes pour venir visiter les roseraie, boire un verre, trouver un logement, acheter des produits locaux,...
Enfin, quelle cohérence avec les grands plans promis? DIXIT Gaël Perdriau : C'est le plan vélo de 40 millions d'euros sur la métropole pour créer 
110 km de voies métropolitaines. (Extrait France Bleu campagne municipale 4 mars 2020).
Bref de nombreux autres intérêts à la construction de piste cyclable sont à identifier, si un minimum d'effort de réflexion était fait. Des 
associations sont présentent pour aider à cela.
Aucune mention de piste de cyclable n'est faite sur des centaines de pages de documents! Comment est ce possible au pays du vélo. Utilisons 
cette fierté locale historique pour en faire un futur.

1 vélo

46

1 1 46 21/10 DUILLON Cédric

Ma mère, mon père et moi nous opposons de toutes nos forces et avec détermination à  l'absurde et destructeur projet 
d'extension de la carrière de Savy sur la commune de Chamboeuf. Ce projet va à  l'encontre de la population  et de 
l'environnement de plusieurs communes : St Médard en Forez, Chamboeuf, St Galmier et Veauche. En plus des énormes 
nuisances (bruits, circulation décuplée de camions, destruction de forêt, explosions répétées, atteinte à  la qualité de l'eau etc) 
ce projet va porter atteinte à  notre santé avec des nuages de fumées toxiques divagants sur de grandes distances car sans 
végétations pour les arrêter!  Dans une période ou la population locale, nationale et internationale est invitée à  protéger 
l'environnement et la nature, il est paradoxal que St Etienne étende les pollutions urbaine en zone de campagne. Que 
monsieur le maire de St Etienne et la Métropole fasse preuve de si peu de discernement de de respect des populations 
desquelles ils doivent leur élections. Vous êtes à  notre service et non libre de décider contre nous!!!

1 1 1 1

47

1 1 47 21/10 DUMON Laura

  Je suis totalement opposé a l agrandissement de la carrière.
Je pense qu'il serait important, pour la préservation de la nature, de la faune et de la flore de classer les zones d'exploitation 

  de carrière, en zone naturelle à  vocation de corridor écologique . 1 1

48

1 1 48 3/11 FEDERICI Vianney
Dans un contexte global d'amplification du réchauffement climatique et de détérioration des ressources naturelles, il apparaît plus que nécessaire que 
les activités humaines s'adaptent en conséquence.
De fait, un projet comme l'extension de la carrière de la Savy représenterait un impact hautement préjudiciable pour la biodiversité d'une part et pour 
les populations locales également.Mesdames, messieurs les décideurs, l'avenir de notre planète, de nos enfants ne vous paraît-il pas LA priorité parmi 
toutes les autres ?

1 réchauffement climatique

49

1 1 49 15/11 FIALON Morgane

A la lecture des pièces, j'èmet un avis dèfavorable au projet d'extension de la carrière SAVY, et je demande la reclassification 
de la zone concernèe en Nco inconstructible, des corridors ècologiques, indispensables au maintien de la faune et de la flore 

  locale. 
A titre prèventif et pour prèvenir tous risques de nuisances qui ne manqueraient pas de survenir si l'extension ètait approuvèe, 
ce qui serait une catastrophe ècologique et environnementale. 

1 1

50

1 0 50 15/11 FIALON Maxence

J'èmet un avis dèfavorable au projet d'extension de la carrière SAVY, et je demande la reclassification de la zone concernèe 
  en Nco inconstructible, des corridors ècologiques, indispensables au maintien de la faune et de la flore locale. 

A titre prèventif et pour prèvenir tous risques de nuisances qui ne manqueraient pas de survenir si l'extension ètait 
approuvèe..

exacte réplique doublon non 
pris en compte 

51

1 1 51 14/11 FINEL Christelle

Je suis contre ce projet qui va être une atteinte Environnementale menaà§ant directement l'èquilibre  de nombreuses espèces 
de la faune et la flore notamment des espèces protègèes, et qui va entraà®ner une dèforestation de dizaines dâ€™hectares. 
Les risques, nuisances et inconvènients qui en dècouleront pour les habitants des communes concernèes  impacteront très 
clairement leur qualitè de vie. 1 1

52

1 1 52 11/11 FLACHER Roberet et Solange

Bonjour,

Nous sommes contre l'extension de la carrière de Savy !!

NON, A LA DESTRUCTION DU BOIS DE SAVY !!

Sur Chamboeuf, il y a peu de temps, grand article dans les journaux, "on plantait un arbre" !! Aujourd'hui, on va laisser détruire un bois, de 8 hectares, 
EN SILENCE !

On peut se réjouir lorsqu'on plante un arbre, mais on ne le peut pas lorsqu'un bois entier va disparaître.

Vous, Elus, allez-vous laisser détruire ce patrimoine, sans réagir ?

Nous vous demandons de vous mobiliser contre ce projet et nous vous demandons le RECLASSEMENT de cette zone de Savy, en NCO.

Demandez-vous ce que penserons vos enfants et petits-enfants quand vous leur parlerez d'environnement (grand sujet d'actualité) ?

Ce projet qui sera :
- Pollution pour les riverains ;
- Voirie inadaptée ;
- Voirie dangereuse par son tracé dont le coût de réfection sera à la charge de la commune donc ses habitants ;
- Dangerosité pour les habitants du Val-de-Coise en cas d'orages importants, plus de bois pour faire tampon (exemple : Saint-Galmier en 2015) et 
camping largement impactée.

Le bouquet enfin, ne sera pas fait de ROSES !!! Mais un projet d'extension de 18 hectares sur la commune de Saint-Médard-en-Forez : Impact total = 26 
hectares, pour nous, INACCEPTABLE !!

Les quartiers de La Cola, de Montessartier, de Percivent, de Savy semblent des quartiers oubliés de la commune de Chamboeuf où l'on peut tout laisser 
faire.

Chambutaires, réveillez-vous !!

1 1 1 1 1 PDT de la CECS

53

1 0 53 FLACHER Myriam

  Non à  l'extension de la carrière de Savie, au bruit, à  la poussière et à  la dèforestation.
  

  Oui, à  la Nature, au calme et à  l'environnement durable.
  
Chamboeuf, avec en autres, ses roses, sa coulèe verte, est pour moi, une commune rurale oà¹ il fait bon vivre mais 

  Chamboeuf, ce n'est pas seulement le centre bourg qui doit profiter des amènagements
  
Les alentours sont aussi importants  et tous les chambutaires ont le droit d'être ècoutè surtout lorsque cela concerne plusieurs 

  habitants ainsi que les communes voisines : St Mèdard, St Galmier et vise à  èviter un dèsastre ècologique.
  
Quelle image, voulons-nous donner à  la commune, celle d'une commune qui respecte, agit pour l'environnement et continue 

  sur cette lancèe ou bien, s'èloigne de cette direction et prend le risque de se croire supèrieure à  la Nature.  
  
Gouverner, gèrer, n'est-ce pas anticiper ? Faudra-t-il attendre une catastrophe pour rèagir ? La nature, elle n'attendra pas et 

  reprendra ses droits si on ne la respecte pas.
  
Aussi, je vous demande de sauvegarder ce patrimoine naturel, de renoncer à  ce projet d'extension et de classer cette zone, 

  en zone NCO !!!
  

Doublons non pris en compte

54
1 1 54 11/11 FOND Isabelle Je suis opposée à ce projet, nous nous devons de préserver l'environnement écologique et de ne pas modifier l'écosystème de l'eau de Badoit. Merci 1

55

1 1 55 16/11 GEORGES Agnes 

Je suis contre cette extension. Comment est-il possible de penser de tels projets à  lâ€™heure actuelle, alors que nous 
sommes au cÅ“ur de la crise ècologique dont nous payons lourdement les consèquences ? Comment pourrons-nous 
expliquer à  nos enfants lâ€™hèritage dèsastreux que nous leur laissons ? En comptant sur votre bon sens et votre 
conscience.

1
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56

1 1 56 15/11 GIARDINA JONATHAN

  Bonjour,
Je suis totalement opposè au projet d'extension de la carrière de Savy, ce serait une catastrophe ècologique, que faisons 
nous de notre environnement naturel, la faune, la flore ? Est ce qu'on pense aux nuisances sonores quand encore plus de 

  poids lourds passeront, sans parler de la pollution !!
Amoureux de la nature et grand sportif, je suis totalement contre l'enrichissement d'une grande famille multi-millionnaire au 
dètriment de la nature !!

1 1 1

57

1 1 57 GIOIA Frédéric
Encore un projet délirant, totalement à contre-courant des nécessités de notre époque. Arrêtons le massacre… et tout de suite !!!
Je suis donc résolument opposé à ce projet insensé… 1

58

1 1 58 12/11 GOEPP Nathalie
Non au changement de PLU, en vue de l’extension de la carrière.
L’actualité nous fait clairement comprendre qu’il est temps de respecter la nature.
Assez de la logique de profit quelles qu’en soient les conséquences !

1

59

1 1 59 15/11 GONCALVES Marie

A la lecture des pièces, j'èmet un avis dèfavorable au projet d'extension de la carrière SAVY, et je demande la reclassification 
de la zone concernèe en Nco inconstructible, des corridors ècologiques, indispensables au maintien de la faune et de la flore 

  locale. 
A titre prèventif et pour prèvenir tous risques de nuisances qui ne manqueraient pas de survenir si l'extension ètait approuvèe, 
ce qui serait une catastrophe ècologique et environnementale. 

1 1

60

1 1 60 15/11 GONON Loic

  Bonjour, 
  

  Il faut que le bois de Savie parcelle 231 1621 236 238 soit classè en zone nca, et non en zone de carriere.
  
Ne rasons pas 8 hectares de bois et laissons la nature tranquille.

1

61

1 1 61 26/10 GRANGE Alexandra 

Nous sommes défavorable à  l'extension de la carrière de savie car nous habitons proche et nous redoutons les genes 
  occasionnées, la destruction des espaces naturels et l'impact sur l'environnement. 

Nous souhaiterions que le plu classe les 2 zones concernées sur chamboeuf et saint medard en zone naturelle à  vocation de 
  corridor écologique.

  
Cordialement 

1 1

62
1 1 62 GRAVOIN Bénédicte Je suis opposée à ce projet qui détruit l'environnement. 1

63

1 1 63 GRIMM Sandrine

Je demande la modification du classement cadastral de cette zone de 8ha de bois située sur la commune de Chamboeuf.
Je demande à ce que cette zone actuellement classée en zone NCa (exploitation de carrière), soit classée en zone NCo (zone naturelle à vocation de 
corridor écologique).
Habitante de Chamboeuf depuis 2012, nous nous y sommes installés avec ma famille pour son bien-être et le respect de la nature et de 
l'environnement.

Cordialement

1 habitante depuis 2012

64

1 1 64 28/10 GUILLOT Joel

Bonjour, Nous sommes totalement opposés aux projets d'extension de la carrière de Savy. A l'heure où les catastrophes écologiques sont 
quotidiennes, disparition de la faune, de la flore, inondations, pollution atmosphérique etc, ces projets sont aberrants et ne prennent en compte 
que le profit. Au lieu de se lamenter chaque fois qu'un drame arrive, agissons dans le bon sens. Préservons notre planète, afin d'éviter l'extinction 
du genre humain. Réfléchissons à l'avenir de nos enfants et petits-enfants.
CHAMBOEUF, LE BIEN-ETRE ?????????????

1

65

1 1 65 15/11 GUYOT Gilles

  Bonjour, 
Il serait vraiment dommage de dètruire ce petit bout de poumon , essayons de faire le maximum pour garder cette forêt de 8 

  Ha . Oui pour la classification de ce bout de verdure en zone Nco !
Nous savons tous qu'il est urgent de reagir et d'agir .

1

66

1 1 66 HUPPERT Laurène

Madame, Monsieur,
Par ce courrier, nous souhaitons vous informer et vous alerter d'un projet d'extension de la carrière de Savy en activité sur la commune de Saint-
Médard-en-Forez. L'entreprise "Carrières de la Loire" extrait aujourd'hui sur une surface de 4 hectares et souhaite créer une nouvelle exploitation de 8 
hectares sur la commune de Chamboeuf. La carrière de Savy est installée de part et d'autre du ruisseau "le Savie", qui crée la limite entre ces deux 
communes. La zone d'exploitation en cours arriverait à épuisement d'ici fin 2022. Le nouveau projet sera situé en continuité, sur le versant boisé côté 
Chamboeuf, en plein cœur d'un corridor écologique. Pour mener son projet, cet exploitant à récemment fait l'acquisition d'un bois de feuillus de 3.5 
hectares, et il cherche à acheter d'autres bois composant cette zone naturelle.
Cette exploitation impactera directement le corridor écologique du bois de Savy qui est le plus boisé des trois corridors que compte la commune de 
Chamboeuf. Dans cet admirable espace naturel, amené à disparaître, il a été recensé par la LPO et la FRAPNA lors d’une enquête publique en 2014 des 
espèces faunistiques protégées, et principalement le Hibou Grand- Duc et le Crapaud Sonneur à ventre jaune.
Le déboisement aura des conséquences dramatiques lors de fortes pluies. En effet, les eaux ne seront plus retenues et captées par la végétation des 
bois. Le ruisseau "le Savie" va engorger la rivière Coise juste en contrebas, et venir répéter des épisodes catastrophiques d'inondations déjà trop 
nombreux.
L'insécurité pour les automobilistes, les cyclistes, les piétons, etc... est également à prendre en considération. Sur ce secteur les infrastructures 
routières empruntées par les semi-remorques ne sont pas adaptées. Les camions circulent sur des routes trop étroites, sans accotements et avec des 
virages dangereux. Ils traversent nos communes aux ras des habitations de ville, des lotissements et des commerces. Les routes sont rapidement 
détériorées et cette nouvelle exploitation va probablement engendrer une augmentation de ce trafic et ainsi un accroissement des risques d'accidents.
Le rapprochement avec les habitations est aussi inquiétant, les nouvelles extractions seront situées à moins de 300 mètres de plusieurs habitations. 
Actuellement, des maisons situées à environ 500 mètres ressentent déjà des vibrations de grande ampleur lors des tirs d'explosifs, ceux-ci pouvant être 
à l'origine des fentes de maçonneries présentes sur certaines habitations. Onze logements sur la commune de Chamboeuf et douze sur la commune de 
Saint-Médard-en-Forez seront exposés à moins de 500 mètres.
L'entreprise "Carrières de la Loire" a présenté son projet d'extension lors du conseil municipal de Chamboeuf du 29 octobre 2020. Cette entreprise 
exploite également un grand site sur la commune de Bellegarde-en-Forez où travaillent une cinquantaine de personnes. Nous craignons que, dans 
plusieurs décennies, la carrière de Savy ait le même développement, et que ce projet de 8 hectares sur la commune de Chamboeuf soit un point de 
départ pour une exploitation bien plus vaste. En effet, plusieurs propriétaires de terrains attenants à l'exploitation actuelle sur Saint-Médard-en-Forez, 
sont sollicités pour vendre, car l'entreprise à un autre projet d'environ 20 hectares dans le prolongement de la carrière actuelle.
La commune de Chamboeuf a révisé récemment son PLU qui est en cours d'enquête publique du 16 octobre 2020 au 16 novembre 2020. Nous 
demandons une modification du classement cadastral de cette zone, afin que les terrains classés en zone NCa : exploitation de carrière (depuis 1985), 
soient classés en zone Nco : zone naturelle à vocation de corridor écologique. En effet, il est essentiel de préserver le corridor écologique du bois de 
Savie dans son intégralité, car cette nouvelle exploitation de carrière va faire disparaitre toute sa partie nord, soit un 1/3 de sa surface totale.
Aidez-nous dans nos actions et dans nos investigations, ne devenons pas cautionnaires d'un projet aux conséquences dramatiques sur notre 

1 1 1 1 1 1 renvoi sur Bellegarde en 
Forez = réflexe nimby?

67

1 1 67 15/11 JACQUEMET Louis

  Opinion :
Je demande que la zone NCa (exploitation de carrière) passe en zone NCo (zone naturelle - corridor ècologique). Je refuse la 
destruction de cette zone naturelle. Protègeons notre environnement ! Arrêtons de tout dètruire 

68

1 1 68 22/10 JACQUET SEVERINE

Je demande que les 8 ha de bois situés sur la commune de Chamboeuf  actuellement classés en zone NCa : exploitation de 
carrière soient dorénavant classés en zone Nco : zone naturelle à  vocation de corridor écologique. En effet, j'habite avec mon 
mari et mes enfants très près de cette carrière (400 m) et je ne souhaite pas qu'elle se développe davantage. Nous sommes 
gênés par les tirs et les vibrations et nous ne souhaitons pas avoir plus de désagréments. Nous souhaitons protéger et 
préserver ce corridor naturel oà¹ vivent des espèces protégées et recensées par la LPO et la FRAPNA  telles le Hibou Grand-
Duc et le Crapaud Sonneur à  ventre jaune. Par ailleurs, je souligne la dangerosité des routes avec la circulation des camions 
qui causent des dégà¢ts et aucune sécurité pour les automobilistes, cyclistes, promeneurs et riverains ! Pensons également 
à  nos enfants ! Il est important aujourd'hui de protéger notre campagne, ses bois, ses arbres, ses forêts et les espèces et 
penser à  un avenir plus vert, respectueux de l'environnement. Je souhaite que toutes les habitations proches de cette 
carrière ne subissent plus d'impacts irrespectueux et dangereux. Nous sommes plusieurs familles à  vivre autour de cette 
carrière. Je suis contre cette extension de carrière qui va détruire la biodiversité et polluer la rivière Coise et par la suite 
l'impluvium de la source Badoit. Détruire et ne plus préserver la nature nous expose à  en subir des conséquences 
désastreuses. Il est urgent de respecter le vivant et la nature. Non aux zones Nca exploitation de carrière sur la commune de 
Chamboeuf ! Stop à  l'extension de la carrière de Savy ! 

1 1 1 1 1 1 1 1
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69

1 0 69 15/11 JACQUET SEBASTIEN

  Bonjour,
Nous avons crèè notre habitation principale en 2003, en rèamènageant une grange familiale à  l'extrèmitè nord-est de la 
commune de Chamboeuf. A ce moment là , nous savions qu'il y avait, à  600 mètres à  vol d'oiseau de notre projet, une 

  activitè de carrière nommèe "Carrière de Savy" et localisèe sur la commune de Saint-Mèdard-en-Forez.
Rapidement, nous nous sommes rendus compte de la violence des explosions lors des tirs d'exploitation. Le bruit est 
surprenant même quand nous sommes à  l'intèrieur de notre maison. Les vibrations èmises sont encore plus inquiètantes, 
elles font tout trembler dans l'habitation pendant quelques secondes : les sols, les murs, les portes, les meubles, la vaisselle, 
etc. Notre construction comportent plusieurs fissures de maà§onneries, nous suspectons ainsi que les tremblements èmis par 

  les tirs de mines soient à  l'origine de ces dègradations.
A la fin du mois d'aoà»t de cette annèe, des voisins nous ont appris qu'un projet d'extension de cette carrière ètait en cours 
d'ètude. La nouvelle activitè d'extraction sera à  seulement 400 mètres de notre habitation. Cette future proximitè accroà®t 
considèrablement nos inquiètudes, ceci enchèri par le fait que l'exploitation se fera sur le même versant de colline que notre 
maison. En effet, actuellement l'exploitation a lieu sur le versant cà´tè Saint-Mèdard-en-Forez, le nouveau projet traverse le 
ruisseau "le Savie" pour arriver cà´tè Chamboeuf. Pour notre quotidien, les vibrations et toutes les nuisances lièes seront de 

  surcroà®t nettement accentuèes.
Après avoir obtenu plus de renseignements sur ce projet d'extension de carrière, nous avons appris qu'une demande similaire 
avait dèjà  ètè faite entre 2012 et 2014. A l'èpoque, il y avait eu un refus d'exploiter sur le versant de la commune de 
Chamboeuf afin de prèserver l'intègralitè du bois de Savie. Si un tel projet avait ètè refusè par la DREAL (Direction Règionale 
de l'Environnement, de l'Amènagement et du Logement) il y a quelques annèes, alors comment pouvons nous laisser se 
prèsenter à  nouveau le même risque de voir disparaà®tre 8 hectares de bois en plein cÅ“ur d'un corridor ècologique. La prise 
de conscience mondiale au niveau ècologique est tellement importante de nos jours, qu'il nous est essentiel de mener une 

  action de prèservation de l'ensemble des forêts, et ce même à  l'èchelle de nos petites communes.
Voilà  pourquoi je demande le reclassement en zone protègèe de corridor ècologique Nco, pour la totalitè des terrains 

  actuellement classès en zone carrière NCa sur la commune de Chamboeuf.
Cordialement.

habitant depuis 2003 tirs de 
mines  doublons non pris en 
compte

70

1 0 70 15/11 JACQUET Bernard  et  Michelle

  Laissè la vie à  Savy  ! ...
  
Arrêtons la destruction de notre planète et l'anèantissement de nos rèserves naturelles, protègeons plutà´t les arbres et les 

  corridors naturels. 
Je demande la suppression de la zone carrière NCa de la commune de Chamboeuf au profit d'un reclassement en zone 

  protègèe de corridor ècologique Nco. 

71
1 1 71 14/11 JACQUET CORREIA Chrystèle et Carlos Manuel

Stop à  la destruction de notre planète ! Arrêtons d'èpuiser nos rèserves naturelles et protègeons les arbres et les corridors 
ècologiques. Nous demandons la suppression de la zone carrière NCa de la commune de Chamboeuf au profit d'un 
reclassement en zone protègèe de corridor ècologique Nco.

1 1

72

1 1 72 JAUBERT Clair

Pour les zone classées Nac, l'ARS par un courrier du 5 mars 2019 indique que l'on doit préserver l'environnement pour l'exploitation des eaux de 
Badoit. Aucun forage, aucune utilisation d'explosif ne doivent être utilisés pour par exemple l'exploitation d'une carrière. Donc ces terrains doivent 
revenir en zone agricole
De plus , l'exploitation entrainerait la destruction du bois de Savy qui absorbe l'eau lors des pluies abondantes : le risque de crue de la Coise sera de fait 
augmentée.
J'ai déjà indiqué au commissaire enquêteur les pollutions du à la poussière lors de l'exploitation, du au passage des transporteurs (gaz d'échappement) 
, à la pollution sonore passage des poids lourds et les conséquences inévitables sur la faune et la flore.(Par exemple: fini les hululements nocturnes).
Je ne parlerai pas du dimensionnement de la chaussée sur une route très utilisé par les cyclistes et des risques d'accidents accrus!

Cordialement

1 1 1 1 1 1

73

1 1 73 11/11 LARCHER Brice

Bonjour,

Quand on voit le nombre de commentaires de la population sur le rejet de l'extension de la carrière de Savy, il y a de quoi s'interroger.

En effet, la commune de CHAMBOEUF a pour slogan "Le bien-être", bien loin d'une fréquence plus accrue de tirs de mines et de poussières 
permanente pour les riverains de la carrière, bien loin d'un afflux de camions passant sur la route de Chevrières (D6), face au millier d'habitants du Val 
de Coise (SAINT GALMIER) et des habitants de la Vareine (CHAMBOEUF), bien loin d'une tranquillité espérée par ses habitants et bien loin du 
programme électoral écrit et vendu par Monsieur le Maire de CHAMBOEUF.

Le classement de ces terrain en Zone NCo voire NCop me parait cohérent par rapport au projet électoral de Monsieur le Maire de CHAMBOEUF.
Un aménagement de la route de Chevrières en voie cyclable (D6), très fréquentée par nos amis cyclistes, me parait indispensable. Il parait très risqué 
d'y mettre un surplus de camions sur cette route où la mixité des modes de circulation n'est pas adaptée à cette route.

Au final, c'est Monsieur le Maire de CHAMBOEUF qui tranchera. Si extension il y a, on saura à quoi s'en tenir avec notre nouvelle municipalité

1 1 1 1 1 1 vélo

74

1 1 74 20/10 LAURENT Jean-Claude

Je suis évidemment opposé au projet d'extension prochaine de la carrière de Savy tel que décrit par l'alerte reçue le 20-10-
  2020.

  
  La protection de notre environnement sous toutes ses formes doit être notre priorité avant tout.

  
Je complète mon avis par le document Google Earth ci-joint. Il montre au point identifié  "route de Saint Médard" un début de 

  destruction  

  d'environnement en évolution.

1 enregistré sous le n°42 du 
registre mairie

75

1 1 75 11/11 MARECHET Jérôme

Bonjour,
Étant ancien résident de chamboeuf et actuellement résident à st galmier côté 3 croix, je souhaiterais que le bois de Savie parcelle 231 1621 236 238 
soit reclassé en zone Nca et non zone carrière.
En espérant que ce message ne restera pas sans suite.
Cordialement
Mr marechet Jérôme

1

76

1 1 76 14/11 MARGOSSIAN Carole 1 1 1 1

77

1 0 77 15/11 MARGOSSIAN Albert

  Monsieur,
  Nous demandons le reclassement de la zone NCa du bois de Savy en zone NCo. Ce projet est un non sens. 

Cordialement.
1 Doublons non pris en compte

78
1 1 78 15/11 MATHIEU Stèphane 

Je suis contre l'extension de la carrière de Savy à  l'encontre même des principes de dèveloppement durable de la commune 
et qui en fait toute l'attractivitè pour ses habitants actuels et à  venir, aussi je recommande de passer la zone correspondante 
de NCA à  NCO pour une ècologie et un dèveloppement responsable 

1 1
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79

1 1 79 26/10 MAYOUD MARIE ANNICK LOUISETTE

  Bonjour,
 je demande que la zone de 8ha de bois sur la commune de Chamboeuf vers le bois et le ruisseau de Savie passe en zone 
NCO (zone naturelle à  vocation de corridor écologique) afin de permettre d'éviter une catastrophe ecologique avec 

  l'agrandissement de la carriere de Savy. Ce changement est nécessaire pour la préservation de notre environnement. 
Cordialement

1 1

80

1 1 80 28/10 MELEY Jacques

Bonjour, Je suis en effet opposé à l'extension de cette carrière qui va non seulement défigurer tout un secteur écologique 
d'une grande diversité. D'autre part les nuisances sur le parc des maraichers tout proche de cette carrière va 
automatiquement mettre à mal ces cultures fragiles. Il faudra les laver et vous savez bien qu'à ce jour l'eau est rare en 
certaines périodes.. Va-t-on jeter les légumes ou les laver à grande eau ? C'est vraiment stupide de ne pas penser à cela,. 
sans compter notre dame nature qui souffre déjà tant de la pollution actuelle. On parle de circuit court et on va, pour des 
intérêts économiques d'une seule entreprise, détruire le travail de notre agriculture.
Un vent d'écologie pousse enfin dans notre pays, pensons-nous l'oublier pour notre futur et nos enfants ?
Cela devient une lâcheté pour les générations futures.
En conclusion,, je suis totalement opposé à cette extension de la carrière de Savy.
Bien cordialement.
Jacques MELEY.
MONTESSARTIER CHAMBOEUF

1 1

81

1 1 81 16/11 MENIGOT florence

Je suis pour la protection de ce lieu de nature et de ce paysage, composèe d'une forêt de chênes.  Je suis contre les 
nuisances sonores et visuelle de ce vallon qui est classè comme corridor ècologique. Je demande le classement de la zone 

  prèvue en Ncea en zone N .
  

  Florence Mènigot 

1 1

82

1 1 82 14/11 MITANCHEY Emilie

  Je suis absolument opposèe à  la classification d'une zone de plus de 9 hectares en zone carrière !! 
  Je trouve inadmissible de sacrifier ENCORE des terrains boisès.

Nous ne pouvons plus fermer les yeux sur l'urgence de prendre soin de la planète et arrêter de vouloir le profit èconomique à  
  son dètriment, nous scions la branche sur laquelle sous sommes assis !!! 

Il est urgent de reclasser cette zone que vous souhaitez transformer en carrière, en zone de corridor ècologique !!! Merci de 
penser à  nos enfants et au monde qu'on leur laisse ! 

1

83

1 1 83 30/10 PALLANDRE Aurélien

Bonjour,

Je suis tout naturellement contre le fait que la carrière de Savy puisse s’étendre pour la simple raison qu’il est primordial de 
protéger les espaces naturels de notre belle région d’autant plus que nous avons la chance d’avoir une eau reconnue dans le 
monde entier.
L’extension d’une telle carrière va engendrer de nombreux désagréments visibles à l’exemple d’une destruction d’une forêt et 
d’une profonde modification de cet espace mais d’autres conséquences indirectes pourront également être constatées.
La route D6 est empruntée aujourd’hui par des camions lourds et le sera encore plus en cas d’extension. Ceci va représenter 
un coût important pour la communauté pour sa réfection et pour la santé des ouvriers travaillant le goudron notamment. De 
nombreuses familles la fréquentent quotidiennement dont des personnes âgées qui peuvent se retrouver nez à nez avec un 
camion dont la largeur de la route est limitée avec de nombreux virages. Elle n’est pas adéquate aux vas et viens pour de tels 
camions. Le risque d’accident sera élevé et les mesures de préventions que nous entendons régulièrement dans les médias 
vont me paraître bien contradictoires.
Je ne mets pas l’accent sur le coût écologique de cette possible extension car il parle de lui-même avec la destruction d’une 
forêt, la réduction des arbres qui permettent la retenue d’eau d’un affluent de la Coise et bien entendu l’ensemble des 
pollutions qui en découleront. L’ensemble de l’écosystème en sera modifié et les animaux et ses composantes pour une 
biodiversité seront encore les victimes du choix de l’homme qui continue à piétiner son environnement.
La pollution de l’air par les carburants consommés pour l’extraction, de l’eau et de la terre des produits utilisés, sonores pour 
les habitants à proximité avec les détonations qui deviendront bien plus fréquentes.
Aujourd’hui, nous vivons une crise sanitaire sans précédent et nous constatons des dégâts sur notre environnement avec une 
fréquence importante et régulière.
Allons-nous prendre une décision pour agir dans le bon sens et protéger ainsi notre environnement au sein de notre belle 
région?
Aurelien Pallandre

1 1 1 1

84

1 0 84 14/11 PALLANDRE Albert

Ma femme et moi habitons le lieu-dit Â« la cola Â» depuis des dècennies. Nous y avons fondè notre famille et vu grandir nos 
enfants et aujourdâ€™hui nos petits-enfants. Nous appr   ècions ce cadre de vie à  la campagne sur ce flanc de colline. 
Pour nous, il est impensable dâ€™imaginer lâ€™extension èventuelle de la carrière de Savy qui va engendrer de la nuisance, 

  de la pollution, et des dègà¢ts sur un environnement qui nous est cher. 
  
Nous sommes favorables pour que la zone de la carrière devienne une zone de corridor ècologique pour le bien de notre 
environnement. Ceci permettra de protèger dèfinitivement cette zone et continuer à  y voir règner un cadre de vie idèal pour 
lâ   €™ensemble des habitants de Chamboeuf et des villages voisins. 
  
Chamboeuf se fait connaà®tre depuis plusieurs annèes pour son village fleuri, son jardin, ses roses grà¢ce à  un cèlèbre 
rosièriste Antoine Meilland. Lâ€™expansion de la carrière serait complètement contradictoire à  ce que reprèsente et vèhicule 
aujourdâ   €™hui lâ€™image de Chamboeuf. 
Jâ€™espère sincèrement que lâ€™ensemble de nos reprèsentants seront bienveillants et prendront de bonnes dècisions 
pour la protection de ce cadre de vie au sein de notre belle commune. 

Doublons non pris en compte

85

1 1 85 4/11 PERRIN Marie-Hélène

Je suis contre ce projet qui risque de détruire l'écosystème. La carrière se trouve très proche de la Coise qui est une rivière protégée(espèces protégées 
: hibou Grand-Duc et crapaud sonneur à ventre jaune)...La destruction des bois (en plus de nuire à l'écosystème) risque d'entrainer des catastrophes 
naturelles (inondation des habitations le long de la Coise (Val de Coise) car les arbres n'absorberont plus les grosses pluies).
La route n'est pas adaptée à la circulation importante des poids lourds de la carrière. Nos habitations qui sont à 500mètres risquent d'êtres impactées 
par les explosions (d'autant plus qu'il y aura moins d'arbres.)
Il risque d'y avoir un impact sur la source Badoit.

1 1 1 1 1 1

86
1 1 86 12/11 PHILIP Mauricette

Bonjour Monsieur le commissaire enquêteur,
Vous trouverez en pièce jointe mes remarques concernant la révision du PLU de Chamboeuf.
Cordialement

1
correspond à la contribution 
n°28 du registre agrafé au 
registre sous ce n°

87
1 0 87 12/11 PHILIP Olivier

Bonjour Monsieur le commissaire enquêteur,
Vous trouverez en pièce jointe mes remarques concernant la révision du PLU de Chamboeuf.
Cordialement

correspond à la contribution 
n°28 du registre agrafé au 
registre sous ce n°

88 1 1 88 15/11 PIGNARD Joel Je suis contre lâ€™agrandissement de la carrière et pour que cette zone soit classèe en Nco 1 1

89 1 0 89 15/11 PIGNARD Joel   Bonjour
Je suis contre lâ€™agrandissement de la carrière et pour le classement en zone Nco Doublons non pris en compte

90
1 1 90 14/11 POINTE Aude

Nous manquons cruellement d'eau, la source Badoit se tarit, nos ruisseaux disparaissent... STOP à  la dèforestation!!!!!!! Le 
bois de Savie, parcelles 231 1621 236 238, doit être sauvegardè. Ce bois est classè corridor ècologique, il faut agir 
maintenant pour protèger notre planète, notre ècosystème et l'air de nos enfants! 

1

91

1 1 91 13/11 PONCET Floriane

  Bonjour Monsieur le Commissaire Enquêteur,
  
On parle de Chamboeuf comme une bulle de "bien-être". Dans le centre, les roses sont partout et on lit de belles affiches 
explicatives sur les arbres de l'Orèe du bois. Les enfants de l'ècole s'occupent d'un petit jardin et l'on promeut la biodiversitè/la 
protection de l'environnement. Est-ce que le projet du village pour les gènèrations futures n'est qu'un mirage ? A quoi bon 
investir dans l'èducation des enfants et l'esthètique "vert" de nos rues pour dètruire en contre-partie une parcelle de forêt, au 

  dètriment des rèsidences à  proximitè. Comment se rèjouir d'un "village jardin" qui sacrifie ses arbres ?
Je suis pour la re-classification de Savy en zone CNO, pour la protection de notre environnement, pour le bien-être des 
communes concernèes et surtout, pour une vision durable et cohèrente en ce qui concerne notre vivre-ensemble, nature 

  incluse.
  
Merci et cordialement,

1

92

1 1 92 PONCET Cloé

Je veux que le bois de Savie parcelle 231 1621 236 238 soit reclassé en zone Nca et non en zone carrière afin d'arrêter de DETRUIRE notre belle nature 
(qui a besoin de nous de façon vitale et urgente !!!!!!!!!!!!!!!) ! Merci a vous de faire le nécessaire et d'être cohérent...

"Soit le changement que tu veux voir dans le monde".

Il est URGENT D'AGIR !

1 Doublons non pris en compte

93

1 0 93 PONCET Laurence

Je m'oppose au projet de carrière.
le village jardin de Chamboeuf, sera une façade de "beauté et de protection de l'environnement" si sur la commune, cette extension de carrière 
aboutit.
De plus, les nuisances seront nombreuses, à tous les niveaux : sonores; qualité de l'eau, de l'air, destruction de la forët....
A l'heure où Saint Etienne Métropole communique sur l'environnement, un tel projet est une aberration.
Il est important de prendre l'avis des habitants des communes concernées.

1 1 1 Doublons non pris en compte
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94

1 1 94 15/11 POULARD Mikael 

  Bonjour,
L èvolution de toute entreprise est importante, mais celle ci, concernant l extension du site d exploitation de la carrière, est au 

  dètriment de Dame nature qui soufre dèjà  au quotidien de l èvolution de l homme. 
Là , en plus il s agit d un retour en arrière pour moi, cette zone naturel, classè comme corridor, va finalement disparaà®tre ! 

  Pourquoi donc avoir crèè cette zone protègèe si au final, on la rase......
  Les amènagements post exploitation qui sont prèvus, ne remplaceront jamais l ètat naturel et actuel du site. 

  De plus, l exploitation du site, est un peu aberrante, 
  L extraction s effectue donc à  savy, 

  Mais la transformation sur le site de la carrière de bellegarde, 
Le transport de tous ces matèriaux à  aussi un impact. On demande aux usagers de rèduire les èmissions carbone, et à  cà´tè 

  de à§a, on augmente les convoits de poids lourds sur nos routes de campagne...
  La rèflexion à   t elle ètè complète ?

  Cordialement. 

1 1

95

1 1 95 3/11 RIOUX Alain

bonjour
;je suis oppose a l extension de la carrière de savy car elle aura un impact très négatif sur:
la circulation de poids lourds dèja importante.
la dégradation du réseau routier.
l impact négatif sur l écoulement des eaux.
les nuisances visuelles sonores et environnementales

1 1 1 1

96 1 1 96 9/11 RIVRON Marie-Hélène Je suis évidemment contre ce projet, nous devons protéger notre environnement et la biodiversité 1

97

1 1 97 15/11 ROBERT Laurent

J'èmet un avis dèfavorable au projet d'extension de la carrière SAVY, et je demande la reclassification de la zone concernèe 
  en Nco inconstructible, des corridors ècologiques, indispensables au maintien de la faune et de la flore locale. 

A titre prèventif et pour prèvenir tous risques de nuisances qui ne manqueraient pas de survenir si l'extension ètait approuvèe, 
ce qui serait une catastrophe ècologique et environnementale. 

1 1

98

1 1 98 11/11 ROUSSET Frédéric

Bonjour,
J’ai lu les documents mis à dispositions sur le site. Je trouve en page 30 un chapitre sur les nuisances sonores. On y parle seulement des nuisances 
routières, il manque toutes les nuisances liées aux entreprises surtout qu’elles sont plus élevées en décibel.
En page 31 vous énumérez les entreprises classées : RKW Castelleta et la carrière de SAVY. Une enquête publique spécifique a été réalisé en 2020 pour 
l’augmentation des capacités de production de RKW Castelleta bien après la mise en œuvre des agrandissements et aménagements de cette usine. Elle 
génère beaucoup de nuisances : sonores, olfactives et rejets polluants sur la population. On assiste aujourd’hui à la même chose pour la carrière de 
SAVY. L’association ARR (association des Riverains de la Richelande) que je représente en tant que président demande une ouverture d’enquête 
publique spécifique pour la carrière de SAVY afin que soient décrits factuellement toutes les nuisances et les répercutions sur l’environnement qui 
seront générés par cette augmentation de production. Il est vraiment nécessaire que les habitants de ces zones soient partis prenante dans ces 
décisions. On demande également une prise de position des mairies et plus particulièrement celle de Chamboeuf. Les habitants doivent être la priorité 
dans des villages comme les nôtres. Il n’y a pas la place pour juxtaposer des entreprises classées et des habitations. N’attendons pas d’avoir des 
catastrophes sanitaires et naturelles pour réagir

1 1 1 usine RKW en + demande 
enquête publique carrière 

99
1 1 99 15/11 SABOT Sylvain 

  Contre rèvision du plu
  Absolument contre l extension de la carrière de Savy : cessons l exploitation à  outrance de la nature 

Protègeons  lâ€™environnement et pensons aux gènèrations futures ! 
1

100
1 1 100 13/11 SALIGNON -BENOIST Isabelle

C'est complètement incroyable de vouloir faire encore ce genre de chose à notre époque. Vous allez tuer un eco système très important pour notre 
région sans parler des espèces protégées.
NON A LA CARRIÈRE DE SAVY

1 1

101 1 1 101 15/11 SIBILIN christophe Avis dèfavorable au projet d extension de la carrière  et souhaite de la reclassification de la zone en NCO inconstructiblr, des 
corridors ècologiques, indispensables au maintien de la faune et de la flore locale. doublon non pris en compte

102

1 0 102 15/11 SIBILIN Allison 

Je suis dèfavorable au projet d extension de la carrière  et je souhaite z la reclassification de la zone en NCO inconstructible, 
  des corridors ècologiques, indispensables au maintien de la faune et de la flore locale. 

L'extension reprèsente plusieurs hectares de dèforestation, de la pollution en plus et des nuisances sonores ègalement en 
plus d'un dèsèquilibre pour les animaux

1 1 1

103
1 1 103 SUBIRA Christine

En ces temps où l'écologie et la protection de l'environnement sont des préoccupations majeures, ce projet représente une aberration totale. Son 
impact catastrophique sur le paysage, la forêt, la pollution de l'air et de l'eau, sans oublier sa dangerosité de par la circulation des camions, devrait faire 
réfléchir toute personne sensée. J'espère très sincèrement qu'il ne sera pas finalisé et que ses instigateurs sauront entendre raison !

1 1

104
1 1 104 14/11 THOLLET NICOLAS

je suis èvidement contre se projet il faut a tout pris prèserver notre nature en conservant toute la biodiversitè et ne surtout pas 
  de plus encombrer le trafic routier, dèjà  important avec des camions de carrière

cordialement
1 1

105
1 0 105 15/11 THOLLET Anthony

Nègatif pensèe a l'ècologie les dègà¢ts du ruisseau et la coise
1 doublon non pris en compte

106
1 0 106 15/11 THOLLET Virginie

Ma famille et moi meme nous nous opposons au projet. Il est important de prèserver la nature. 
doublon non pris en compte

107
1 1 107 11/11 THOMAS Philippe

Je demande que la zone NCa (exploitation de carrière) passe en zone NCo (zone naturelle - corridor écologique). Je refuse l'exploitation de cette zone 
par Les Carrières de la Loire" ni aucune autre entreprise. Je refuse la destruction de cette zone naturelle.
Cordialement,
Philippe THOMAS

1 1

108
1 0 108 11/11 THOMAS Philippe

Je demande que la zone NCa (exploitation de carrière) passe en zone NCo (zone naturelle - corridor écologique). Je refuse la destruction de cette zone 
naturelle. Protégeons notre environnement ! doublon non pris en compte

109
1 0 109 13/11 THOMAS Rachel

Non à la carrière de Savy, une monstruosité écologique qui va anéantir un éco système beaucoup plus important que l'économie dune entreprise 
qui va de plus entraîner de nombreuses nuisances sonores avec ces camions de tra.sport de pierres doublon non pris en compte

110

1 1 110 15/11 TILLIER sèbastien

Je suis rèsolument opposè à  ce projet dâ€™extension de la carrière, qui est un non sens ècologique, en contradiction avec 
les aspirations citoyennes et les orientations nationales, au profit dâ€™une seule entreprise. Afin de prèserver le Â« bien vivre 
Â» dont chamboeuf se targue, il est impèratif de classer la zone d'exploitation de carrière (Nca), en zone naturelle à  vocation 
de corridor ècologique (Nco) afin de  protèger et prèserver ce corridor naturel oà¹ vivent des espèces protègèes et recensèes 

  par la LPO et la FRANCE NATURE ENVIRONNEMENT, telles le hibou grand-duc et le crapaud sonneur à  ventre jaune. 
Ce projet d'extension de la carrière de Savy,actuellement implantèe sur Saint-Mèdard prèvue à  terme sur la commune de 

  Chamboeuf aura un impact dèsastreux sur la faune et la flore locale que nous devons prèserver au nom de la biodiversitè.
De plus, lorsque la carrière aura dètruit tout ces espaces boisès qui font tampons avec les prècipitations pluviomètriques, cela 
aura un impact sur les riverains, dont ceux du Val de Coise (inondations). Il est ègalement troublant de constater les 

  contradictions entre le PADD et le PLU.

1 1 1

111

1 1 111 25/10 TISSIER Vincent

Non à  l extension de la carrière. Projet totalement aberrant à   l heure du développement durable.  Il faut protéger la faune la 
  flore et surtout les riverains directs 

  Le plus gros lotissement de st galmier ( val de coise ) est directement concerné à  500 mètres à  vol d oiseaux !!!
  Le camping de st galmier n aura plus qu a fermer 

  La priorité : classer ces zones en Nco
  Tissier

Non à  l extension de la carrière de savy! A l heure ou l on parle d écologie,  de développement durable ce projet est une 
  abération ! 

  Tout à§a pour le bénéfice d une société privée
Raser des hectares de bois , créer des nuisances à  des milliers de riverains ( val de coise plus gros lotissement de st galmier 

  située à   500 mètres) c'est tout simplement hallucinant en 2020! 
La pollution liée à  cette extension, les centaines de camions supplémentaires....quand on voit le résultat à  Bellegarde en 

    forez ( même société privé qui exploite) on ne peux qu etre contre une telle hérésie. 
  
  

1 1

112

1 0 112 25/10 TISSIER Paul

  Bonjour,
   Ce projet va générer un maximum de pollutions, visuelle,de la qualité de l'air, sonore, circulation de camions etc....

  Sur un plan général, je pense que les carrières devraient être implantées suffisamment loin des lieux de vie. 
  On ne peut pas a la fois parler de corridors verts, d'écologie et dans le même temps augmenter la pollution. 

  J'espère que cet agrandissement ne se fera pas. 
Cordialement 

doublon non pris en compte

113

1 1 113 3/11 VANDAMME Elodie

Bonjour,
Nous vous informons que nous sommes opposa à l’extension de la carrière et demandons expressément une classification en zone NCO;
Nous habitions avec mon mari et les enfants en bas âge, à seulement 400 mètres de la carrière actuelle. Un agrandissement de celle-ci nous imposerait 
des conséquences inacceptables:
- nuisances sonores de la carrière
-pollution atmosphérique ainsi qu’une pollution de l’eau (sources et coise).
- augmentation considérable de la circulation sur une chaussée non prévue par des poids lourds, avec une dégradation extrêmement rapide de celle-ci, 
impliquant des nuisances sonores et une dangerosité évidente de la voie.
- risque de modification des sols pouvant engendrer inondations et glissements de terrains.
-impacts conséquents sur l’environnement et la biodiversité.
Nous avons choisis il y’a moins de deux ans de vivre dans un lieu sain pour nos enfants. Nous sommes totalement opposés à la remise en question de 
ce choix, par l’extension de la carrière qui mettrait en danger la santé de nos enfants, la nôtre et celle de tous les riverains.
C’est pourquoi il faut réagir et (vite),pour empêcher ce projet d’aboutir et d’éviter une catastrophe écologique

1 1 1 1 1
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114 90 nombre total 38 78 15 5 25 15 5 20 13

114
1 1 114 25/10 VERICEL Corinne   NON au Projet Destructeur de la 

carrière de Savy... contraire à  tous nos  Bon Sens... et a toutes nos volontés et démarches écologiques futures...
1

115
1 1 115 14/11 Zordan Rachel

Je suis contre le projet d'extension de la carrière. 
1      


